

セーフティ通信

H28. 1. 26

(公社)北海道トラック協会

TEL (011) 511-9784

FAX (011) 521-5810

ホームページ <http://www.hta.or.jp/>

釧路 星が浦の国道38号線 大型トレーラーが自転車に追突 死亡事故発生！

(全道9人中、トラックが3人！)

会員事業所の皆様におかれましては、平素から交通事故防止のために努力していただき誠にありがとうございます。

本年の事業用貨物自動車の交通死亡事故は、1月4日に岩見沢市内で発生、更に1月6日に恵庭市内で発生と、本年も厳しい情勢の中、残念ながら、1月23日(土)に自転車に追突する死亡交通事故がまた発生してしまいました。

各地区トラック協会、各会員事業所の皆様に、事故防止対策を心からお願い申し上げます。

平成28年1月23日(土) 午前5時30分頃、釧路市星が浦大通5丁目先の国道38号の片側2車線の直線道路で釧路地区会員事業所の大型トレーラーが、車両から見て左前方を走行していた自転車に追突して自転車の運転者(63歳男性)が死亡しました。(釧路方向から大楽毛方向)

本年の事業用貨物自動車の死亡交通事故は3件3人であり危機的な状況であります。

早朝・夜間において、**信号機や対向車**のみに気を取られ、道路上の**自転車、歩行者**等を見逃さないように**十分注意**してください。

皆様の積極的な事故防止に関する取り組みをお願い致します。(前年同期比+3人)

「デイ・ライト実践」キャンペーン中！

少しでも効果があるなら、実践しましょう。！！

デイ・ライト(昼間前照灯点灯)は、特に高齢歩行者が見るようです。

高齢者は、デイ・ライトの車両が見えることにより、無理な道路横断をやめます。

～一時停止は二度停止～